

L'importance des élections de ce dimanche en Bolivie est relevée par un élu du Parlatino



Caracas, 11 octobre, (RHC).- Le président du groupe vénézuélien du Parlatino, le Parlement Latino-américain, Carolus Wimmer, a mis l'accent sur l'importance pour la région des élections en Bolivie. Il a exprimé sa confiance dans la victoire du président, Evo Morales.

Il a signalé que le leadership d'Evo Morales devrait se traduire par une victoire de son peuple, ce qui donnerait des forces à l'Amérique Latine et aux Caraïbes.

Carolus Wimmer a signalé qu'une victoire du président bolivien serait un encouragement pour poursuivre la lutte en faveur des changements révolutionnaires, de l'unité et des processus de transformation en cours dans la région.

Par ailleurs, plus de 272 000 Boliviens qui résident en Asie et Europe votent des aujourd'hui.

Le Tribunal Suprême électoral de la Bolivie a expliqué que les conditions ont été créées dans 69 villes de 33 pays pour permettre aux Boliviens de l'étranger de s'exprimer.

En territoire bolivien plus de 6 millions d'électeurs sont appelés à se rendre aux urnes ce dimanche.

Les derniers sondages donnent gagnant l'actuel chef de l'état avec 55% des suffrages.

Des observateurs de l'UNASUR et de l'OEA ont exprimé leur satisfaction pour la préparation des élections.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/36194-limportance-des-elections-de-ce-dimanche-en-bolivie-est-relevee-par-un-elu-du-parlatino>



Radio Habana Cuba